

Vergütung

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die politische und wirtschaftliche Situation hat auch in diesem Jahr zu ungewöhnlichen Tarifverhandlungen geführt. Die TGAOK hat bereits im Sondierungsgespräch im Dezember 2025 erklärt, dass aufgrund der schwierigen Lage des GKV Systems kein Angebot erfolgen könne. Gerade deshalb sind wir in der Gehaltsrunde 2026/2027 einen neuen Weg gegangen, indem wir direkt den ersten Verhandlungstag mit einem Warnstreik begleitet haben. Viele weitere Warnstreikmaßnahmen und Verhandlungsrunden bis tief in die Nacht haben nun zu folgenden Ergebnis geführt:

- Erhöhung der Tabellenentgelte um 2,5 Prozent ab 1. Januar 2026
- weitere Erhöhung der Tabellenentgelte um 2,5 Prozent ab 1. April 2027, mindestens um 130 Euro
- Erhöhung der Ausbildungsvergütungen um 80 Euro ab 1. Januar 2026 und um weitere 80 Euro ab 1. April 2027
- GdS-Bonus in Form eines Bildungstages für die Jahre 2026 und 2027
- unbefristete Übernahme der Azubis nach erfolgreich bestandener Abschlussprüfung
- Fortschreibung des Gesundheitszuschusses
- Verhandlungsvereinbarung zur Tabellenstruktur, um einen schnelleren Stufenaufstieg in den ersten Erfahrungsstufen zu ermöglichen
- Fortsetzung der Möglichkeit, die Ausbildungsvergütung für KiGs auf das Niveau der Ausbildungsvergütung für SoFa anzuheben

Laufzeit: 24 Monate (bis 31. Dezember 2027)

Wir danken an dieser Stelle unseren Mitgliedern für die Unterstützung!

GdS Wir kommt weiter

**Es gibt viele Gewerkschaften...
aber nur eine
Gewerkschaft
der Sozialversicherung**



www.gds.info

Vergütung

Vergütungstabelle gültig ab 1.1.2026 bis 31.3.2027

(monatlich in €)

Vergütungs- gruppe	Grundvergütungssätze in Stufen							Stundenvergütung	
	1	2	3	4	5	6	7	Basiswert	
16	7.856	8.773	9.897	10.523	10.869	11.168	11.419	9.273	55,39
15	7.292	8.134	9.170	9.736	10.060	10.331	10.566	8.601	51,38
14	6.735	7.499	8.434	8.953	9.246	9.494	9.702	7.941	47,44
13	6.194	6.856	7.669	8.120	8.375	8.591	8.771	7.267	43,41
12	5.705	6.274	6.973	7.363	7.577	7.764	7.921	6.654	39,75
11	5.390	5.878	6.476	6.808	6.995	7.150	7.287	6.229	37,21
10	4.882	5.300	5.816	6.097	6.258	6.394	6.506	5.625	33,60
9	4.523	4.878	5.318	5.559	5.694	5.812	5.905	5.184	30,97
8	4.198	4.498	4.873	5.080	5.196	5.292	5.376	4.787	28,60
7	4.029	4.255	4.533	4.685	4.770	4.843	4.907	4.496	26,86
6	3.805	3.998	4.239	4.340	4.418	4.479	4.533	4.186	25,01
5	3.612	3.755	3.934	4.006	4.063	4.107	4.153	3.925	23,45
4	3.445	3.561	3.699	3.749	3.787	3.831	3.864	3.719	22,22
3	3.299	3.394	3.509	3.544	3.578	3.610	3.635	3.544	21,17
2	3.144	3.223	3.317	3.340	3.369	3.396	3.416	3.364	20,10
1	3.027	3.096	3.185	3.196	3.224	3.248	3.267	3.238	19,34

Ausbildungsvergütung

zur/zum Sozialversicherungsfachangestellten

1. Jahr	2. Jahr	vom 3. Jahr an
1.369 Euro	1.470 Euro	1.582 Euro

Ausbildungsvergütung

zur Kauffrau/zum Kaufmann für Büromanagement

1. Jahr	2. Jahr	3. Jahr	4. Jahr
1.213 Euro	1.291 Euro	1.374 Euro	1.470 Euro

Ausbildungsvergütung

Auszubildende, die nicht in einem der oben genannten Ausbildungsberufe ausgebildet werden

1. Jahr	2. Jahr	3. Jahr	4. Jahr
1.255 Euro	1.333 Euro	1.404 Euro	1.499 Euro

Vergütung

Vergütungstabelle gültig ab 1.4.2027 bis 31.12.2027

(monatlich in €)

Vergütungs- gruppe	Grundvergütungssätze in Stufen							Stundenvergütung	
	1	2	3	4	5	6	7	Basiswert	
16	8.052	8.992	10.144	10.786	11.141	11.447	11.704	9.505	56,78
15	7.474	8.337	9.399	9.979	10.312	10.589	10.830	8.816	52,66
14	6.903	7.686	8.645	9.177	9.477	9.731	9.945	8.140	48,63
13	6.349	7.027	7.861	8.323	8.584	8.806	8.990	7.449	44,50
12	5.848	6.431	7.147	7.547	7.766	7.958	8.119	6.820	40,74
11	5.525	6.025	6.638	6.978	7.170	7.329	7.469	6.385	38,14
10	5.012	5.433	5.961	6.249	6.414	6.554	6.669	5.766	34,44
9	4.653	5.008	5.451	5.698	5.836	5.957	6.053	5.314	31,74
8	4.328	4.628	5.003	5.210	5.326	5.424	5.510	4.917	29,37
7	4.159	4.385	4.663	4.815	4.900	4.973	5.037	4.626	27,63
6	3.935	4.128	4.369	4.470	4.548	4.609	4.663	4.316	25,78
5	3.742	3.885	4.064	4.136	4.193	4.237	4.283	4.055	24,22
4	3.575	3.691	3.829	3.879	3.917	3.961	3.994	3.849	22,99
3	3.429	3.524	3.639	3.674	3.708	3.740	3.765	3.674	21,95
2	3.274	3.353	3.447	3.470	3.499	3.526	3.546	3.494	20,87
1	3.157	3.226	3.315	3.326	3.354	3.378	3.397	3.368	20,12

Ausbildungsvergütung

zur/zum Sozialversicherungsfachangestellten

1. Jahr	2. Jahr	vom 3. Jahr an
1.449 Euro	1.550 Euro	1.662 Euro

Ausbildungsvergütung

zur Kauffrau/zum Kaufmann für Büromanagement

1. Jahr	2. Jahr	3. Jahr	4. Jahr
1.293 Euro	1.371 Euro	1.454 Euro	1.550 Euro

Ausbildungsvergütung

Auszubildende, die nicht in einem der oben genannten Ausbildungsberufe ausgebildet werden

1. Jahr	2. Jahr	3. Jahr	4. Jahr
1.335 Euro	1.413 Euro	1.484 Euro	1.579 Euro

Vergütung

Sozialzuschläge in € ab 1. Januar 2026

Verg. Gr.	Stufe 1	Stufe 2 (pro Kind)
1 bis 6	176	153
7 bis 16	186	153

Erhöhungsbetrag Verg. Gr. 1-3 für das erste Kind jeweils 10 €, für jedes weitere Kind 30 € (Verg. Gr. 1 und 2) bzw. 20 € (Verg. Gr. 3).

Sozialzuschläge in € ab 1. April 2027

Verg. Gr.	Stufe 1	Stufe 2 (pro Kind)
1 bis 6	180	157
7 bis 16	191	157

Erhöhungsbetrag Verg. Gr. 1-3 für das erste Kind jeweils 10 €, für jedes weitere Kind 30 € (Verg. Gr. 1 und 2) bzw. 20 € (Verg. Gr. 3).

Vergütung